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１会議名  総務・産業建設常任委員会協議会 

２日時   平成２７年１１月２０日（金） 

      午後１時３０分～午後２時１０分 

３場所   第３委員会室 

４出席議員 <委員長>須藤智子、<副委員長>木村冬樹、 

大野慎治、鈴木麻住、相原俊一、堀  巌、宮川 隆 

関戸郁文 

５欠席議員 なし 

６説明員  総務部長奥村邦夫、建設部長西垣正則、消防長今枝幹夫 

教育こども未来部長山田日出雄 

行政課長中村定秋、危機管理課長隅田昌輝、同主幹秋田伸裕 

都市整備課長高橋 太 

７事務局出席者 議会事務局長尾関友康、同主査田島勝己 

８委員長あいさつ 

９総務部長あいさつ 

１０報告事項 

（１）岩倉市国民保護計画の変更について 

 先に危機管理課長が概要を説明し、詳細を主幹が説明した。 

堀  巌委員：５ページに対策本部の図が記載されてある。以前の地域防災

計画の考え方が似ている。議会事務局長は地域防災計画では、執行機関側

と議会の関係において、市長の下に位置付けることがおかしいと議論がさ

れたと記憶している。内部で議論や議会との調整されたのか。 

危機管理課主幹：地域防災計画を修正したのと同じタイミングで変更してい

ます。県への協議があり、遅れて議会へ報告しております。時期としては

指摘いただく前に変更しております。前回の指摘事項は、内部での検討す

べき事項と認識しており、これから検討したいと思います。 

木村冬樹副委員長：６ページの警報の伝達方法について、同報系防災行政無

線で吹鳴することであるが、（２）のＪ－ＡＬＥＲＴ（アラート）を用いた

場合の対応であるが、市民全体にお知らせするに当たりどのような形で情

報が伝達されるのか。 

危機管理課主幹：Ｊ－ＡＬＥＲＴで例えば武力攻撃がされた場合の内容の連

絡が国から入ると自動的で同報系防災行政無線に繋がる形になっておりま

す。 
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木村冬樹副委員長：防災行政無線で自動的に流す形になるのか。 

危機管理課長：自動で流す形になっております。 

（２）その他 

①アピタ岩倉店の開店について 

建設部長が資料をもとに説明した。 

関戸郁文委員：先日、野寄町でふれあいトークを開催した際に市民からユニ

ーの建物の前の線路沿いの道路がきれいになったと質問があった。工事を

市が実施したのか、それともユニーが実施したのかとのことで、その質問

の意図はユニーへ大きな車が入ることで道路が傷むから当然ユニーが実施

したものという意図であり、質問の際に確認すると答えたものである。 

都市整備課長：市が実施したのは、ユニーの区画でなくユニー北東交差点か

ら北側の中京銀行角の交差点を経て駅西ロータリーから南へ下ったところ

の交差点に至るＬ字の部分です。ユニーへのガス工事もありガス工事に影

響する部分の舗装復旧は東邦ガスが行い費用分担をしました。ユニーの外

周はユニーによる承認工事で、ユニーが工事に伴い道路を傷めた部分の補

修や新しい店舗の出入口の側溝を横断タイプに変更するなどを行っており、

市はユニーの外周部の費用負担はしていません。 

大野慎治委員：ユニー北側の出入口の工事は市で実施したのかどうか。 

都市整備課長：ユニーが承認工事として部分的に補修を行い、完了していま

す。近いうちに施工業者と市が立ち会い確認を行います。 

大野慎治委員：岩倉駅西のロータリーから南に向かう道路の工事はいつ行う

のか。 

都市整備課長：上下水道課で道路の舗装工事を行いますので、今年度は工事

を見送るということですが、実施の予定をしております。こちらもガスと

同時施工で進めると聞いています。 

木村冬樹副委員長：駐輪場の部分について、以前のユニーには屋根があった。

駐輪場は屋外の状況になっていることを言われるが把握しているか。 

都市整備課長：屋根付きかどうか確認しておりません。 

大野慎治委員：ガードマンの配置予定位置を把握しているのか。 

建設部長：電話で確認したところ、危険なところは配置をしてあるとのこと

です。臨機応変に態勢をとっていることを電話で確認しています。 

大野慎治委員：市役所へ渋滞の苦情が寄せられると思い配置について、質問

をした。 

建設部長：図面で矢印の部分は配置されると思っています。 

相原俊一委員：12 月４日の午後６時から交通安全街頭指導がある。アピタの
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近くの交差点に立つのは大変でないのか。 

木村冬樹副委員長：夕方はどこの場所も真っ暗になるので、どこも危険であ

る。街頭指導に立つ人の行うことを限定すべきでないか。警備員もいるの

で任せて、歩行者の安全を図ることしかできないのでないか。朝の街頭指

導のように赤色灯を使って歩行者を渡らせることも危険であり、考えるべ

きである。一つの交差点に立つ人数も二人の場所もあり配置についても同

様である。 

須藤智子委員長：新柳通線の工事は、12 月４日に完了するのか。 

建設部長：来週の 26 日までかかります。天候により 1 日か２日遅れることも

考えられますが、今月中に完了予定であります。 

②  12 月４日の街頭指導について 

 危機管理課長が内容を説明した。 

木村冬樹副委員長：配置人数は、交差点ごとに４人いたと思うが、確実に確

保されることでよいのか。 

危機管理課長：改めて関係機関に話をしていますので、通常よりは参加して

いただけると認識していただいておりますが、ボランティアであるので難

しいと思います。職員は徹底させていただきます。 

須藤智子委員長：アピタ周辺については、改めて注意をお願いしたい。 

３その他 

木村冬樹副委員長：人口ビジョンと総合戦略について、進捗状況はどのよう

か。 

宮川 隆委員：本日のこの協議会終了後に正副議長で聞く予定である。議決

案件かそれに準ずる位の重みがあることを当局に伝えている。協議する段

取りである。内容にもよるが、12 月２日の本会議散会後に全員協議会を開

催して説明を受けることができたらと考えている。 

 

 


